

## Neues Mannschaftstransportfahrzeug

2015-01-21 12:00 von Wolfgang Rinner

### Feuerwehrkommandant HBI Franz Sauseng übernimmt das neue Fahrzeug



Unser langgedientes MTF (Mannschaftstransportfahrzeug) vom Typ VW-Bus T3 wurde 1987 in den Dienst gestellt.

Das 2-Rad getriebene, 70 PS starke Fahrzeug wurde größtenteils von den St. Radegunder Gewerbetreibenden gesponsert und erfüllte bis zum Herbst 2014 treu seine Dienste. Nach 27 Jahren und rund 140.000 Kilometern am Tacho nahmen leider auch die technischen Mängel zu und damit die Zuverlässigkeit des Autos ab. Um die Einsatzbereitschaft permanent aufrecht zu erhalten, mehrten sich Kosten und Zeitaufwand.

Durch eine Aktion der Bundesbeschaffungsbehörde gab es die Möglichkeit, zu äußerst günstigen Konditionen einen neuen Mannschaftsbus zu erwerben. Bei dieser Aktion wurden Einkäufe mehrerer Feuerwehren gebündelt, womit rund 18 Prozent der Kosten gespart werden konnten. Die finanziellen Belastungen für die Feuerwehren und Gemeinden wurden damit minimiert.

Das neue Fahrzeug vom Typ VW-Bus T5 verfügt über einen umweltschonenden, 140PS starken Dieselmotor, Allradantrieb und ist mit der feuerwehrspezifischen MTF-A Pflichtbeladung ausgestattet. Mit dieser Anschaffung wurde nicht nur die finanziell günstigste Lösung gefunden, sondern gleichzeitig auch ein qualitativ hochwertiges Fahrzeug für die FF St. Radegund gewählt.

Die Einweihung und Indienststellung des neuen Fahrzeugs erfolgt im Frühjahr 2015.

